

Дело 5-110/2024
 УИД 52RS0006-02-2024-000474-47

ПОСТАНОВЛЕНИЕ
 по делу об административном правонарушении

город Нижний Новгород

31 января 2024 года

Судья Сормовского районного суда города Нижний Новгород Умилина Е.Н., с участием должностного лица составившего протокол, Флотского М.С., лица, в отношении которого ведется производство по делу об административном правонарушении, Ершовой А.М. и защитника [REDACTED] рассмотрел дело об административном правонарушении, предусмотренном ч. 1 ст. 20.3 Кодекса РФ об административных правонарушениях, в отношении **Ершовой Анастасии Михайловны,**

[REDACTED] ранее не привлекавшейся к административной ответственности,

установил:

В протоколе об административном правонарушении 52 БЗ № 825642 от 30 января 2024 года указано, что 29 января 2024 года в 14.30 часов в помещении кафе «Самурай» по адресу: город Нижний Новгород, улица Коминтерна, дом 115, Ершова А.М. осуществляла публичную демонстрацию символики экстремистского общественного движения ЛГБТ, признанного решением Верховного суда Российской Федерации № АКПИ23-990с от 30 ноября 2023 года экстремистским, а именно осуществила ношение серег с нанесенными цветами атрибутики экстремистского общественного движения ЛГБТ, чем нарушила Федеральный закон № 114-ФЗ от 25 июля 2002 года.

Ершовой А.М. разъяснены права, предусмотренные ч. 1 ст. 25.1 Кодекса РФ об административных правонарушениях, ст. 51 Конституции Российской Федерации.

Должностное лицо, составившее протокол об административном правонарушении, Флотский М.С. в судебном заседании пояснил, что в действиях Ершовой А.М. имеется состав административного правонарушения.

Ершова А.М. вину не признала, указала, что никакого отношения к общественному движению ЛГБТ не имеет и об их символике не знает. На ней были надеты сережки разноцветные, какие именно цвета на них были изображены, она не рассматривала и не обращала внимания. Демонстрацию серег не осуществляла.

Защитник [REDACTED] просил прекратить производство по делу в связи с отсутствием события и состава административного правонарушения.

Выслушав объяснения участников производства по делу об административном правонарушении, оценив представленные доказательства в совокупности, суд приходит к следующему.

Case 5-110/2024
 UID 52850006-02-2024-000474-47

RESOLUTION
 in a case of administrative offense

Nizhny Novgorod city

January 31, 2024

Judge of the Sormovsky
 District Court of the city of Nizhny
 Novgorod Umilina
 E.N. and defender

Having considered the case of an administrative offense under Part 1 of Art. 20.3 of the Code of the Russian Federation on Administrative Offences, in relation to Ershova Anastasia Mikhailovna,

[REDACTED] previously not brought to administrative responsibility,

installed:

The protocol on administrative offense 52 BZ No. 825642 dated January 30, 2024 states that on January 29, 2024 at 14.30 in the premises of the Samurai cafe at the address: Nizhny Novgorod, Komintern Street, building 115, Ershova A.M. carried out a public demonstration of the symbols of the extremist LGBT social movement, recognized by the decision of the Supreme Court of the Russian Federation No. AKPI23-990s dated November 30, 2023, as extremist, namely, she wore earrings with the colors of the paraphernalia of the extremist LGBT social movement, thereby violating Federal Law No. 114-FZ dated 25 July 2002.

Ershova A.M. the rights provided for in Part 1 of Art. 25.1 of the Code of the Russian Federation on Administrative Offenses, Art. 51 of the Constitution of the Russian Federation.

The official [REDACTED] who [REDACTED] drew up [REDACTED] the protocol on the administrative offense, Flotsky M.S. at the court hearing explained that in the actions of Ershova A.M. there is an administrative offense.

Ershova A.M. She did not admit guilt and indicated that she had nothing to do with the LGBT social movement and did not know about their symbols. She was wearing multi-colored earrings, what colors were depicted on them, she I didn't look at it or pay attention. I did not demonstrate the earrings. The

defense lawyer [REDACTED] asked to terminate the proceedings due to the absence of an event and the absence of an administrative offense.

After listening to the [REDACTED] explanations of the participants in the case of an administrative offense, assessing the evidence presented in totality, the court comes to the following conclusion.

2

распространение экстремистских материалов является правонарушением и влечет за собой ответственность.

Решением Верховного суда Российской Федерации № АКПИ23-990с от 30 ноября 2023 года международное общественное движение ЛГБТ и его структурные подразделения признаны экстремистскими и их деятельность на территории Российской Федерации запрещена. Интернациональным символом движения является флаг, состоящий из шести полос, цвета которых идут сверху вниз – красный, оранжевый, желтый, зеленый, синий и фиолетовый.

Частью 1 статьи 20.3 КоАП РФ установлена административная ответственность за пропаганду либо публичное демонстрирование нацистской атрибутики или символики, либо атрибутики или символики, сходных с нацистской атрибутикой или символикой до степени смешения, либо атрибутики или символики экстремистских организаций, либо иных атрибутики или символики, пропаганда либо публичное демонстрирование которых запрещены федеральными законами, если эти действия не содержат признаков уголовно наказуемого деяния.

Судом установлено, что 29 января 2024 года в 14.30 часов в помещении кафе «Самурай» по адресу: город Нижний Новгород, улица Коминтерна, дом 115, Ершова А.М. осуществляла публичную демонстрацию символики экстремистского общественного движения ЛГБТ, признанного решением Верховного суда Российской Федерации № АКПИ23-990с от 30 ноября 2023 года экстремистским, а именно осуществила ношение серег с нанесенными цветами атрибутики экстремистского общественного движения ЛГБТ.

Указанные обстоятельства подтверждаются доказательствами, исследованными в судебном заседании:

- протоколом об административном правонарушении 52 БЗ № 825642 от 30 января 2024 года;
- письменными объяснениями Рожкова Н.В. от 30 января 2024 года;
- рапортом оперуполномоченного ЦПЭ ГУ МВД России по Нижегородской области Чигаровым Н.А. от 29 января 2024 года;
- протоколом проведения ОРМ-наблюдения от 29 января 2024 года и скриншотами;
- объяснениями Чигарова Н.А., данными в ходе судебного разбирательства, который подтвердил изложенные в рапорте обстоятельства;
- видеозаписью с интернет-страницы.

Оценивая приведенные доказательства, суд считает их достоверными, в силу последовательности и согласованности между собой, и достаточными для разрешения данного дела.

На основании изложенного, судья квалифицирует действия Ершовой А.М. по ч. 1 ст. 20.3 Кодекса РФ об административных правонарушениях – публичное демонстрирование символики экстремистских организаций, если эти действия не содержат признаков уголовно наказуемого деяния.

Доводы Ершовой А.М. и ее защитника об отсутствии состава и события административного правонарушения являются несостоятельными, так как опровергаются доказательствами, исследованными в ходе судебного разбирательства, просмотренной видеозаписью, объяснениями свидетелей.

К показаниям свидетеля [redacted], который в судебном заседании пояснил, что Ершова А.М. не совершала административное правонарушение, так как не относится к последователям ЛГБТ, суд относится критически, так как он

2

dissemination of extremist materials is an offense and entails liability.

By decision of the Supreme Court of the Russian Federation No. AKPI23-990s dated November 30, 2023, the international public LGBT movement and its structural divisions were recognized as extremist and their activities on the territory of the Russian Federation are prohibited. The international symbol of the movement is a flag consisting of six stripes, the colors of which go from top to bottom: red, orange, yellow, green, blue and purple.

Part 1 of Article 20.3 of the Code of Administrative Offenses of the Russian Federation establishes administrative responsibility for propaganda or public display of Nazi paraphernalia or symbols, or paraphernalia or symbols that are confusingly similar to Nazi paraphernalia or symbols, or paraphernalia or symbols of extremist organizations, or other paraphernalia or symbols, propaganda or public the demonstration of which is prohibited by federal laws, unless these actions contain signs of a criminal offense.

The court found that on January 29, 2024 at 14.30 o'clock in the premises of the Samurai cafe at the address: Nizhny Novgorod, Komintern Street, building 115, Ershova A.M. carried out a public demonstration of the symbols of the extremist LGBT social movement, recognized by the decision of the Supreme Court of the Russian Federation No. AKPI23-990s of November 30, 2023, as extremist, namely, she wore earrings with the paraphernalia of the extremist LGBT social movement printed with flowers.

Specified circumstances are confirmed evidence, examined at the trial:

- Protocol on administrative offense 52 BZ No. 825642 of January 30 2024;
- written explanations from Rozhkova N.V. from January 30, 2024;
- the report of the detective officer of the Center for Special Investigations of the Main Directorate of the Ministry of Internal Affairs of Russia for the Nizhny Novgorod Region, N.A. Chigarov, dated January 29, 2024;
- protocol of operational surveillance of January 29, 2024 and screenshots;
- explanations of Chigarov N.A., given during the trial, which confirmed the circumstances stated in the report;
- video recording from the Internet page.

Evaluating the evidence presented, the court considers it reliable, due to its consistency and consistency with each other, and sufficient to resolve the case.

Based on the above, the judge qualifies the actions of Ershova A.M. according to Part 1 of Art. 20.3 of the Code of the Russian Federation on Administrative Offences, public display of symbols of extremist organizations, if these actions do not contain signs of a criminal offense.

Arguments of Ershova A.M. and her defender about the absence of the composition and events of the administrative offense are refuted by the trial, watched by video recording, and the explanations of witnesses. since they were examined during the trial, the evidence, they are untenable, since they were examined during the trial, watched by video recording, and the explanations of witnesses.

To the testimony of the witness - who explained at the court hearing that Ershova A.M. did not commit an administrative offense, since it does not treat LGBT followers, the court is critical, since it

В соответствии с ч. 1 ст. 2.1 КоАП РФ административным правонарушением признается противоправное, виновное действие (бездействие) физического или юридического лица, за которое настоящим Кодексом или законами субъектов Российской Федерации об административных правонарушениях установлена административная ответственность.

Согласно ч. 3 ст. 26.1 КоАП РФ, по делу об административном правонарушении выяснению подлежит виновность лица в совершении административного правонарушения.

Российская Федерация – социальное государство, политика которого направлена на создание условий, обеспечивающих достойную жизнь и свободное развитие человека (ст. 7 Конституции Российской Федерации).

Государство гарантирует равенство прав и свобод человека и гражданина независимо от пола, расы, национальности, языка, происхождения, имущественного и должностного положения, места жительства, отношения к религии, убеждений, принадлежности к общественным объединениям, а также других обстоятельств. Запрещаются любые формы ограничения прав граждан по признакам социальной, расовой, национальной, языковой или религиозной принадлежности (ч. 2 ст. 19 Конституции Российской Федерации).

Федеральный законодатель, признавая использование символики экстремистских организаций в качестве экстремистской деятельности (абзац 10 п. 1 ст. 1 Федерального закона от 25.07.2002 № 114-ФЗ «О противодействии экстремистской деятельности»), устанавливает административную ответственность за публичное демонстрирование такой символики (ч. 1 ст. 20.3 КоАП Российской Федерации), что является мерой, направленной на противодействие экстремизму.

Из положений статьи 1 Федерального закона от 25.07.2002 № 114-ФЗ «О противодействии экстремистской деятельности» следует, что по общему правилу использование атрибутики или символики экстремистских организаций включено в понятие экстремистская деятельность (экстремизм); под экстремистской организацией понимается общественное или религиозное объединение либо иная организация, в отношении которых по основаниям, предусмотренным настоящим Федеральным законом, судом принято вступившее в законную силу решение о ликвидации или запрете деятельности в связи с осуществлением экстремистской деятельности; под символикой экстремистской организации – символика, описание которой содержится в учредительных документах организации, в отношении которой по основаниям, предусмотренным настоящим Федеральным законом, судом принято вступившее в законную силу решение о ликвидации или запрете деятельности в связи с осуществлением экстремистской деятельности; под экстремистскими материалами – предназначенные для распространения либо публичного демонстрирования документы либо информация на иных носителях, призывающие к осуществлению экстремистской деятельности либо обосновывающие или оправдывающие необходимость осуществления такой деятельности.

В соответствии со статьей 13 Федерального закона № 114-ФЗ на территории Российской Федерации запрещается распространение экстремистских материалов, а также их производство или хранение в целях распространения, за исключением случаев, предусмотренных федеральными законами. В случаях, предусмотренных законодательством Российской Федерации, производство, хранение или

In accordance with Part 1 of Art. 2.1 of the Code of Administrative Offenses of the Russian Federation, an administrative offense is recognized as an unlawful, guilty action (inaction) of an individual or legal entity for which administrative liability is established by this Code or the laws of the constituent entities of the Russian Federation on administrative offenses.

According to Part 3 of Art. 26.1 of the Code of Administrative Offenses of the Russian Federation, in a case of an administrative offense, the guilt of a person in committing an administrative offense is subject to clarification.

The Russian Federation – is a social state whose policy is aimed at creating conditions that ensure a decent life and free development of people (Article 7 of the Constitution of the Russian Federation).

The state guarantees equality of rights and freedoms of man and citizen regardless of gender, race, nationality, language, origin, property and official status, place of residence, attitude to religion, beliefs, membership in public associations, as well as other circumstances.

Any form of restriction of the rights of citizens on the basis of social, racial, national, linguistic or religious affiliation is prohibited (Part 2 of Article 19 of the Constitution of the Russian Federation).

Federal legislator recognizing the use of symbols of extremist organizations as extremist activity (Paragraph 10, Clause 1, Article 1 of the Federal Law of July 25, 2002 No. 114-FZ "On Combating Extremist Activities"), it establishes administrative responsibility for the public display of such symbols (Part 1 of Art. 20.3 of the Code of Administrative Offenses of the Russian Federation), which is a measure aimed at countering extremism.

From the provisions of Article 1 of the Federal Law of July 25, 2002 No. 114-FZ "On Combating Extremist Activities" it follows that, as a general rule, the use of attributes or symbols of extremist organizations is included in the concept of extremist activity (extremism); an extremist organization is understood as a public or religious association or other organization in respect of which, on the grounds provided for by this Federal Law, a court has made a decision that has entered into legal force to liquidate or prohibit activities in connection with the implementation of extremist activities; under the symbols of an extremist organization – symbols, the description of which is contained in the constituent documents of the organization, in respect of which, on the grounds provided for by this Federal Law, the court made a decision that has entered into legal force on liquidation or prohibition of activities in connection with the implementation of extremist activities; under extremist materials, documents or information on other media intended for distribution or public display, calling for the implementation of extremist activities or substantiating or justifying the need for such activities.

In accordance with Article 13 of Federal Law No. 114-FZ, the distribution of extremist materials, as well as their production or storage for the purpose of distribution, is prohibited on the territory of the Russian Federation, except in cases provided for by federal laws. In cases provided for by the legislation of the Russian Federation, production, storage or

является близким родственником Ершовой А.М. и заинтересованным лицом, не являлся очевидцем произошедшего.

Представленные на обозрение суда серьги также не опровергают вину Ершовой М.А. в совершении административного правонарушения, и не указывают на недоказанность демонстрирования символики ЛГБТ неограниченному кругу лиц.

Обстоятельств, смягчающих и отягчающих ответственность, судом не установлено.

С учетом конкретных обстоятельств дела, данных о личности виновной, принимая во внимание, что правонарушение совершено впервые, прихожу к выводу о том, что цели предупреждения совершения Ершовой А.М. новых правонарушений могут быть достигнуты при назначении ей административного наказания, предусмотренного санкцией ч. 1 ст. 20.3 Кодекса РФ об административных правонарушениях в виде административного ареста.

На основании изложенного, руководствуясь ст. ст. 25.1, 29.9, 29.10 Кодекса РФ об административных правонарушениях, суд

постановил:

Ершову Анастасию Михайловну признать виновной в совершении административного правонарушения, предусмотренного ч. 1 ст. 20.3 Кодекса РФ об административных правонарушениях, и назначить административное наказание в виде административного ареста на срок 5 (пять) суток.

Зачесть в срок отбывания наказания в виде административного ареста время задержания с 20:00 часов 30 января 2024 года.

Постановление может быть обжаловано в Нижегородский областной суд через Сормовский районный суд города Нижний Новгород в течение 10 суток со дня получения копии постановления.

Судья

Е.Н. Умилиная

Копия верна.

Е.Н. Умилиная

Судья

Н.М. Сметанина

Секретарь судебного заседания
31 января 2024 года.

Постановление не вступило в законную силу.

Подлинник постановления подшит в материалы дела об административном правонарушении 5-110/2024 (УИД 52RS0006-02-2024-000474-47) в Сормовском районном суде города Нижний Новгород.

Судья Сормовского районного суда
города Нижний Новгород

Е.Н. Умилиная

является близким родственником Ершовой А.М. и заинтересованным лицом, не являлся очевидцем произошедшего.

The earrings presented to the court also do not refute the guilt of M.A. Ershova. of committing an administrative offense, and do not indicate the lack of evidence of demonstrating LGBT symbols to an unlimited number of people.

The court did not establish any mitigating or aggravating circumstances.

С учетом конкретных обстоятельств дела, данных о личности виновной, принимая во внимание, что правонарушение совершено впервые, прихожу к выводу о том, что цели предупреждения совершения Ершовой А.М. новых правонарушений могут быть достигнуты при назначении ей административного наказания, предусмотренного санкцией ч. 1 ст. 20.3 Кодекса РФ об административных правонарушениях в виде административного ареста.

Based on the above, guided by art. Art. 25.1, 29.9, 29.10 of the Code of the Russian Federation on Administrative Offences, court

decided:

Ершову Анастасию Михайловну признать виновной в совершении административного правонарушения, предусмотренного ч. 1 ст. 20.3 Кодекса РФ об административных правонарушениях, и назначить административное наказание в виде административного ареста на срок 5 (пять) суток.

Зачесть в срок отбывания наказания в виде административного ареста время задержания с 20:00 часов 30 января 2024 года.

Постановление может быть обжаловано в Нижегородский областной суд через Сормовский районный суд города Нижний Новгород в течение 10 суток со дня получения копии постановления.

Judge

Е.Н. Умилиная

Copy is right.

Judge

E.N. Depression

Secretary of the court session
January 31, 2024.

N.M. Sour cream

The resolution did not enter into legal force.

Подлинник постановления подшит в материалы дела об административном правонарушении 5-110/2024 (УИД 52RS0006-02-2024-000474-47) в Сормовском районном суде города Нижний Новгород.

Судья Сормовского районного суда
города Нижний Новгород

E.N. Depression

Сормовский районный суд
г. Нижний Новгород
Прошнурован и скреплено
печатью
подпись

Sormovsky District Court
N. Novgorod
Laced up and
seal
signature
крепление